

Kingfisher Team Report

Nr. 20: 24. Juli 2025

Kingfisher GoRad

Golfen mit Seeadlern und radeln ums Steinhuder Meer



... Jürgen: Wo bitte geht's nach „Wilhelmstein? ... Halb links übers Wasser!...

Dieser Mittwoch war ein besonderer Tag: Golfen mit den Seeadlern in Mardorf, alternativ radeln um das Steinhuder Meer. 12 Kingfisher haben sich für den 34 Kilometer langen Rundkurs um das Meer entschieden. Der Himmel war bedeckt. Eine leichte Brise wehte uns entgegen. Die meisten von uns kamen mit Pedelec auf den Trailern. Die ganz harten pflegten ihre Beinmuskulatur mit Hilfe üblicher Gangschaltungen.



Gut zu wissen: Das Steinhuder Meer gehört dem Land Niedersachsen. Die Insel Wilhelmstein wurde 1761 - 1765 künstlich aufgeschüttet. Die Insel ist nach wie vor im Besitz der Adelsfamilie Schaumburg-Lippe. Ab 1771 war auf Wilhelmstein eine Artillerie- und Militärschule untergebracht. Der preußische General Gerhard Scharnhorst (1755 - 1813) ein Wilhelmstein-Schüler. (Quelle: Internet)

Da Jörg gute Ortskenntnisse besaß, übernahm er die Führung. Wir starteten am Golfplatz und huiiii – los ging es. Noch im Dorf die erste Begegnung mit der Natur: Ein Storchennest auf einem Fachwerkhaus mit zwei Jungstörchen auf dem Horst. Nach gut einem Kilometer durch bewohntes Gebiet, umging uns die weitläufige Landschaft. Vor uns Weidenalleen und weitläufige Natur mit Wiesen und Feldern, Tümpel mit Enten

und Gänsen. Linkerhand ein Beobachtungstand, von dem aus man gelegentlich auch Seeadler beobachten könnte, *sagte Detlef.*



... Die Vegetation rund um das Meer ist sehr vielfältig und der Rundweg ist gut ausgebaut...

Während die Radler munter durch die Landschaft radelten, wurden auf dem Golfplatz die Schläger geschwungen: 18 Seeadler und 10 Kingfisher bildeten die Teams beim Chapman Vierer. Dem Vernehmen nach vertrugen sich die ungleichen Vögel gut.



... Wer Augen hat zu sehen: Zwischen trocknendem Heu Störche, Störche, Störche ...

Während die Radler sich an den Störchen erfreuen konnten, liefen die golfenden Golfer zur Hochform auf. Bruttosieger wurden Martin Rinner und Roland Neitz. Nettosieger wurden Wolfgang Rischel zusammen mit Wilhelm Battermann; Rolf Giese mit Michael Koch sowie Wolfgang Schmitt mit Werner Rischling.



... Pitstop in Hagenburg mit Matjes und Sauren Heringen...

Hagenburg hat eine wechselvolle Geschichte. Die Burg Hagenburg als Vorläuferanlage des Schlosses Hagenburg wurde 1369 als Hagenborch erstmals urkundlich in einer Urkunde des Grafen Adolf von Holstein-Schaumburg erwähnt. Die Burg diente vermutlich im frühen 14. Jahrhundert zur Sicherung der in der zweiten Hälfte des 13. Jahrhunderts entstandenen Siedlung Hagenburg. Vom 14. Jahrhundert an war die Burg oft verpfändet und diente später als Verwaltungssitz des Amtes Hagenburg, dessen Inhaber ab 1558 Ludolf Klencke war. . (Quelle: Internet)



... Bild mit Wilhelmstein im Hintergrund. Steinhude voraus. Nächste Pause in Casa Jörg...



... Segler, Surfer, Kitesurfer und Badegäste. An Zuschauern mangelt es nicht ...



... Ein privates Refugium. Ein letzter Blick über die Schilfinsel vor der Tür ...

Zurück im Golfclub, trafen schon die ersten Golfer mit ihren Ergebnissen im Gepäck ein.

Dem Vernehmen nach hatten alle ihren Spaß gehabt. Und alle, GoRads freuten sich auf das Grillbuffet. Dieser Mittwoch bei den Seeadlern in Mardorf wird für die Kingfisher Vorbild sein für die nächste Freundschaftsrunde.

Schließlich: Es sei allen gedankt, die zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben.

Diesmal habe ich auf eine Fotokollage verzichtet, weil die Verkleinerungen nichts von der Größe der Landschaft und der Radler widerspiegeln kann.